

ほうでえ～

ありゃ～のう

# 周防大島町の話題

▶ 3階の様子



東和病院のご案内

4階	屋上
3階	病室
2階	眼科・耳鼻咽喉科・皮膚科・発達小児科・泌尿器科など
1階	受付・薬局・内科・外科・整形外科・放射線科・検査室など

耐震化のため工事を進めていた町立東和病院東棟の第1期工事が終了し、6月3日から新しい病棟での外来診療などが始まっています。

今後は古い病棟の解体工事などを行い、来年度の3月末までにすべての工事が完了する予定です。

## 新しい病院での外来診療が始まりました



▲新しく建て替わった東和病院

## 今年の体験型修学旅行の受入れがスタート

▶ カヌー体験の様子



5月20日から22日まで、大阪府忠岡中学校3年生179名が、民泊を伴う体験型修学旅行で周防大島町を訪れました。生徒は20日の夕方に周防大島に到着し、21日に体験プログラムを体験した後、受入民家で家業体験を行い、22日の離村式で受入民家の方とお別れをしました。

5月には忠岡中学校のほか、4校が修学旅行で町を訪れました。本年度、町では体験型修学旅行で中高13校、約2200人を受入れます。

外入男性料理教室が教室を開催して200回を超えました。

外入男性料理教室は、20年前に当時の食生活改善推進員さんを中心となって始めました。始まった当初から料理を教えている柳原サヨコさんは「旬の食材を持ち寄って料理をしています。毎回違う献立を考えるのが難しいですが、皆さんといっしょに料理をするのが楽しいです。」と元気に話してくれました。

200回を超えました



▶ 5月20日 料理を指導する柳原サヨコさん(写真右)



▲外入男性料理教室の皆さん